

Regol, 10/2017

NEWS

NAH&FRISCH

Nah&Frisch stellt sich neu auf

IGESCHÄFTSFÜHRUNG. Zechner übernimmt Chef-Sessel

Nah&Frisch stellt neuen Co-Geschäftsführer vor. Neben Hannes Wuchterl, der als Sprecher fungieren wird, kommt Thomas Zechner auf die Kommandobrücke. Zechner wurde erst Anfang September als neuer Austro-Markant-Chef präsentiert.

Nun ist auch seine Bestellung in das Nah&Frisch-Team fix. „Bei Hannes Wuchterl sind die Themen Marketing und Vertrieb. Ich werde mich um die Kontakte und Vor-Konditionsverhandlungen mit der Industrie kümmern“, so Zechner im REGAL-Gespräch. Dennoch werde der 49-Jährige sich auch auf der Verkaufsfrent zeigen. „Ich werde mit Sicherheit bei einigen Neueröffnungen dabei sein.“

Dazu wird Zechner auch CO-Chairman im ECR-Austria Board. „Ich glaube, dass sich meine Aufgaben bei der Markant sich sehr gut mit den ECR-Agenden decken.“



Thomas Zechner